



La Araucanía: Cuidadoras acceden a teléfonos móviles gratuitos gracias a iniciativa financiada por el Fondo para la Igualdad

En el marco del "Fondo para la Igualdad" del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género; el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, por medio de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) y en convenio con PRODEMU, se adjudicó el proyecto de ejecución de talleres de alfabetización digital.

Este lunes 14 de octubre, diversas autoridades de la región de La Araucanía presentaron el proyecto "Cuidadoras Conectadas", una iniciativa que beneficiará a 40 cuidadoras identificadas en el Registro Social de Hogares, de las comunas de Freire y Saavedra, mediante la entrega de teléfonos móviles y capacitación en habilidades digitales. Todo con el objetivo de reducir la brecha digital y fomentar su autonomía económica.

En la actividad, participaron la seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Sol Kaechele Mellado; la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Mary Valdebenito Tapia; la seremi de Desarrollo Social y Familia, Mariela Huillipan Peña; y la Directora Regional de Prodemu, Claudia Bustos.

"Como Gobierno, hemos asumido un compromiso para promover la implementación de programas con perspectiva de género, con foco en disminuir las brechas que afectan a las mujeres. Cuidadoras Conectadas cumple con este objetivo, pues está pensada para mujeres cuidadoras, que además van a recibir una capacitación y acompañamiento por parte de Prodemu. Iniciativas como estas son fundamentales en nuestra región, porque permiten fortalecer las autonomías de las mujeres", indicó la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Sol Kaechele Mellado.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia resaltó que "20 mujeres recibieron este kit digital, diseñado para abordar las brechas que enfrentan las cuidadoras, no solo en términos de ingresos y horarios, sino también en su conexión con redes cercanas y servicios públicos. Como Gobierno, reafirmamos nuestro compromiso de proporcionar las herramientas necesarias para las personas cuidadoras, especialmente las mujeres, que constituyen más del 85% y requieren el apoyo del Estado."

Por su parte, la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Mary Valdebenito



Tapia, subrayó: "Es fundamental contar con un sistema de comunicación que nos mantenga conectados con la familia, la telemedicina, la capacitación y que también sirva para nuestros emprendimientos. Garantizar el acceso a estas herramientas es un derecho esencial y una prioridad para el Presidente Gabriel Boric".

En la ceremonia, se realizó

la entrega del dispositivo, lo que fue altamente valorado por las asistentes, no solo por poder hacer uso de él de forma inmediata, sino también porque les permitirá conectarse con sus redes de apoyo, acceder a información útil y mejorar su comunicación diaria. Así lo indicó la directora de Prodemu en La Araucanía, Claudia Bustos: "Este programa va a

permitir a las mujeres alfabetizarse digitalmente. Así, podrán comunicarse de manera más efectiva y fluida, ya que incluye un plan de apoyo durante un año. Además, tendrán la oportunidad de buscar información y conectar con redes de apoyo que faciliten su arduo trabajo. Para nuestra institución, es un gran logro colaborar con otras organizaciones, ya que

esto refleja nuestro compromiso continuo de beneficiar a las cuidadoras".

Las capacitaciones se desarrollarán en ambas comunas durante los meses de octubre y noviembre, buscando potenciar las habilidades de las mujeres beneficiadas, contribuyendo así a disminuir brechas digitales y también avanzar en el fortalecimiento de su autonomía económica.